



上原中だより

NET UEHARA(URL: <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/ueharaj>)
 教育目標 自主・自律 共生 未来の創造

令和6年 11月 行事予定

日	曜	学校行事等	時程	給食	1年						2年						3年						
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	
1	金	校内研修	B	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
2	土	区民の広場パレード																					
3	日	文化の日																					
4	月	振替休日																					
5	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	面談	
6	水	校外学習(明星)	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	面談	
7	木		A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	面談	
8	金	進路面談終(3年)	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	0	面談
9	土	避難所防災訓練																					
10	日																						
11	月	全校朝礼 安全指導 英検IBA①	A	0	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総	
12	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
13	水	後期中間考査(3年)	特	3×	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
14	木	後期中間考査	特	×	0	0					0	0				0	0	0					
15	金	後期中間考査 英検IBA意識調査④	特	0	0	0	0	学			0	0	0	学		0	0	0	学				
16	土																						
17	日																						
18	月	到達度テスト(2年) 避難訓練	A	0	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	0	学	0	0	0	総	総		
19	火	歯科検診 スケアードストレイト(2・3年)	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	学	総	総	0	0	0	0	総	総	
20	水	専門委員会	A	0	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	
21	木	歯科検診	A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	
22	金	学校運営協議会④	A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	
23	土	勤労感謝の日																					
24	日																						
25	月	生徒朝礼	A	0	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総	学	0	0	0	総	総	
26	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	
27	水	職員会議	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0		
28	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	
29	金	歯科講話(1年)⑥	A	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	総	総	
30	土																						

宇宙の調和

校長 浜田真二

「宇宙の調和」という概念は、古代ギリシャの哲学者ピタゴラスに由来します。彼は、宇宙全体が数学的な法則に基づいて調和していると考えました。ピタゴラスは、音楽の音程が単純な整数比で表されることを発見し、1オクターブを12音に区切った発明者なのです。これを宇宙の秩序にも当てはめ、天体の運行が音を発している、その音が調和して宇宙全体を形成していると感じていました。

「ハーモニー」という言葉は「調和」という意味です。人間のハーモニーが乱れると、けんかや戦争になります。体の中のハーモニーが乱れると、病気になります。昔のギリシャの人は、空のたくさんの星が、互いにぶつかりもしないで動いているのはとても不思議だと思い、広い宇宙をひとつにまとめている、その不思議な力を「ハルモニア」、つまり「ハーモニー」と呼んだそうです。

さて10月26日(土)に本校体育館において学習発表会(舞台部門)を開催します。ここまで生徒は音楽の授業だけでなく、放課後などクラスで熱心に練習を重ねてきました。本番では、すべてのクラスが素敵なハーモニーを体育館中に響かせてくれるはずです。スローガンの「魅せろ! 未来の輝きを」のとおり一人一人が輝く姿を見せてくれることを期待しています。

多くの方に来ていただき、合唱のそれぞれの音色、ハーモニーを存分に楽しんでいただきたいと思います。そして心温まる拍手で大いに盛り上げてくだされば、大変ありがたく存じます。



10月16日全校合唱練習の様子



渋谷区立中学校陸上競技大会を終えて

9月25日(水)、第78回渋谷区立中学校陸上競技大会が国立陸上競技場で開催されました。当日は小雨が降ることがありましたが、少し涼しくてとても過ごしやすい日で、陸上競技大会には絶好の日でした。

前日指導の際に、生活指導主任が国立競技場まで行き方や当日の過ごし方について説明しました。その後、出場する選手の紹介と応援団から応援方法について説明があり、一通り練習をしました。

出場した選手は、本番に向けて、夏季休業前から個人種目やリレーの練習を積み重ねてきました。その結果、一人一人の選手は自分の実力を精一杯発揮し、成果を得ることができました。応援のために、応援団を募集し、集まった応援団が放課後の限られた時間で応援の振り付けを考えました。生徒座席の先頭で応援団が熱心に声掛けをし、応じた全校生徒が気持ちを込めてトラックで活躍する選手に盛大な声援を送りました。沢山の入賞があり、9月30日の朝礼で多くの生徒が表彰されました。



生徒総会が行われました

9月に行われた生徒会役員選挙により、生徒会本部役員が決まったことにより、全専門委員会の組織が決定し、活動計画を作成しました。この活動計画に関して、令和6年度生徒総会が10月15日

(火)に行われました。3学年から議長団が選出され、議長が司会進行する中、各クラスから出された意見や質問に対し、各専門委員会の委員長が回答しました。生徒会は生徒全員で成り立っています。みんなが生徒会の会員であるという自覚をもって、全校生徒がより良い上原中を目指して取り組むことを期待しています。



シブヤ未来科企業連携「マイナビ講演会」

10月7日(月)に、3学年においてシブヤ未来科の探求学習の企業連携として、株式会社マイナビのスタッフの方々を招き、「マイナビ講演会」を行いました。内容は、「カードゲームで学ぶキャリア図鑑」というテーマで各クラスにおいてグループに分かれて、カードゲームを通してキャリアについて学びました。各クラス4~5名のスタッフが手厚く対応したので、生徒はカードゲームを楽しみながらキャリア学習を行うことができました。



学習発表会(舞台部門)に向けて

10月26日(土)の学習発表会(舞台部門)に向けて練習が活発に行われ、昼休みに生徒の歌声が学校中に響いています。10月16日(水)の4校時に全校練習を行い、5校時は、発表会当日に特別審査員としてお招きする山崎朋子先生が合唱指導をしていただきました。先生の熱心な指導に生徒が応え、明確な上達が見られました。当日が楽しみです。

